

BOLETÍN SEMANAL

ALCALDÍA SANTO DOMINGO ESTE



CAMPAÑA CIUDADANA
LA BASURA TIENE DÍAS
LUNES, MIÉRCOLES Y VIERNES

Zafi TE AYUDA



El Presidente Luis Abinader Elogia la gestión del Alcalde Dío Astacio en la limpieza de SDE



Pag.02

El alcalde Dío Astacio celebra ambiciosos proyectos de infraestructura anunciados por el presidente Abinader

Pag.02



Alcaldía SDE impacta a cientos de residentes con el operativo «La Basura tiene Días»

Pag.03

¡Es Definitivo! Contenedores usados en SDE fueron donados por una empresa privada; todo lo demás es manipulación

Pag.03



Dirección Financiera del Ayuntamiento de SDE lidera actos patrios en conmemoración del mes de la biblia

Pag.04



ALCALDÍA
Santo Domingo Este



El Presidente Luis Abinader Elogia la gestión del Alcalde Dío Astacio en la limpieza de SDE



Santo Domingo Este.- El presidente de la República, Luis Abinader, elogió la gestión del alcalde Dío Astacio en la limpieza del municipio de Santo Domingo Este. "Realmente ha hecho un buen trabajo en la parte de la limpieza; lo felicitamos y el gobierno lo apoyará".

El mandatario destacó el excelente trabajo realizado por el alcalde en la gestión de residuos y la mejora del entorno urbano. La limpieza del municipio ha sido una prioridad para la administración de Dío Astacio, y el presidente

Abinader no escatimó en elogios hacia el esfuerzo por mantener la ciudad en condiciones óptimas.

"Estamos viendo un progreso significativo en la limpieza del municipio", afirmó Abinader.

El presidente aseguró que el gobierno brindará el apoyo necesario para continuar con las labores de limpieza, facilitando recursos y colaboración técnica para optimizar el proceso. "Queremos asegurar que el trabajo que se está realizando pueda seguir avanzando y mejorando", agregó.

Abinader expresó su esperanza de que el alcalde Dío Astacio continúe con su excelente trabajo y mantenga el nivel de calidad en la limpieza del municipio; este tipo de respaldo gubernamental podrá potenciar los esfuerzos del Ayuntamiento en la gestión de residuos.

La limpieza del municipio ha sido una de las principales preocupaciones para los ciudadanos y el gobierno local. Con la felicitación del presidente, se refuerza el mensaje de que la administración local está alineada con las prioridades nacionales en términos de salud pública y bienestar comunitario.

El alcalde Dío Astacio celebra ambiciosos proyectos de infraestructura anunciados por el presidente Abinader

El alcalde Dío Astacio, participó en el Consejo de Ministros celebrado en el Palacio Municipal de Santo Domingo Este, donde el presidente Luis Abinader anunció una serie de importantes proyectos de infraestructura destinados a transformar este municipio. Entre las principales obras se incluyen la construcción de la extensión de la Universidad Autónoma de Santo Domingo (UASD) en la Ciudad Juan Bosch, la remodelación del mercado modelo en Los Mina, la ampliación de la Línea del Metro, la instalación de nuevos Comedores Económicos, y la reconstrucción del Malecón de la Avenida España.

Durante el evento, Abinader destacó la construcción de una nueva sede de la Universidad Autónoma de Santo Domingo (UASD) en el municipio, cuyo primer picazo se llevará a cabo el próximo 17 de septiembre del presente año. Este proyecto busca ofrecer nuevas oportunidades educativas a más de 1,500 estudiantes, fortaleciendo el desarrollo académico y profesional de los jóvenes de Santo Domingo Este, descongestionando así el tránsito hacia el Distrito Nacional.

Además, se anunció la construcción del Tren Metropolitano de Santo Domingo, que conectará diversos sectores del municipio para aliviar el tráfico y mejorar la movilidad urbana. Estos proyectos reflejan el compromiso del gobierno con la mejora de la infraestructura de transporte.

De su lado, El alcalde, Dío Astacio, expresó su entusiasmo por los proyectos anunciados, subrayando la importancia de estas obras para el bienestar de la comunidad.

"Estos proyectos representan un avance significativo para nuestro municipio. La nueva sede de la UASD, el Tren Metropolitano y la

reconstrucción del Malecón son esenciales para el desarrollo y la calidad de vida de nuestros ciudadanos.

Agradecemos al presidente Abinader y a su equipo por incluir a Santo Domingo Este en su visión de desarrollo a largo plazo: "Esta es una muestra clara de que, trabajando juntos, gobierno central y municipal, podemos lograr grandes resultados", expresó el alcalde Dío Astacio.

Mientras que, José Ignacio Paliza, ministro de la Presidencia y presidente del PRM, elogió los notables cambios que exhibe el municipio. "felicitó al alcalde, Dío Astacio, porque se ve y se siente limpieza en ornatos, la seguridad y organización", expresó Paliza.

Abinader también comunicó la construcción de tres nuevas plantas de tratamiento de aguas negras, una medida crucial para el saneamiento del municipio, así como la instalación de comedores económicos para garantizar el acceso a alimentos asequibles en las comunidades.





Alcaldía SDE impacta a cientos de residentes con el operativo «La Basura tiene Días»

El Ayuntamiento de Santo Domingo Este, a través de su dirección de Deportes realizó el operativo «La Basura tiene Días», con el que cientos de personas recibieron orientación acerca de los días en los que deben ser sacados los residuos sólidos para luego ser recogidos por los camiones recolectores que lo llevarán al centro de transferencia.

El operativo fue realizado en la estación Concepción Bona de El Metro de Santo Domingo Este, liderado por Andrés Liberato, director de Deportes de la Alcaldía, acompañado de unos 40 colaboradores que distribuyeron el folleto de concientización ciudadana en el que se instruye a que los munícipes saquen la basura los días Lunes, miércoles y viernes.

El objetivo del operativo es mantener limpia la ciudad y que los residentes de las tres circunscripciones estén informados acerca de los días que deben sacar la basura a las aceras y colaboren con la campaña, a fin de evitar el cúmulo de desperdicios, lo que se traduce en un entorno libre de contaminación en beneficio de las personas que lo habitan.

En ese orden, Liberato explicó que como director de Deportes, salió a las calles con su equipo de trabajo completo por un mandato del alcalde Dío Astacio. Hizo un llamado a todos los residentes del municipio a que cumplan con el programa que les invita a sacar la basura tres días a la semana y les recordó que la basura se paga.

En tanto que Juan José Javier Santos, director de Gestión Ambiental, explicó que en lo adelante se realizarán operativos acompañados de charlas, impartidas a través de

las juntas de vecinos, en las escuelas y en otros puntos ubicados en las tres circunscripciones.

Los talleres serán impartidos por los promotores de la dirección de Desarrollo Comunitario y por el departamento de Educación perteneciente a Gestión Ambiental de la alcaldía.

Según Javier Santos, el programa de charlas y capacitaciones a propósito del programa «La Basura tiene Días», se enmarca dentro de la primera etapa donde se ha establecido un foco de interés para medir resultados en los primeros tres meses.



¡Es Definitivo! Contenedores usados en SDE fueron donados por una empresa privada; todo lo demás es manipulación



El secretario general de la Alcaldía de Santo Domingo Este, Jesús Colón, mostró este jueves al Concejo de Regidores el acta de legalidad que certifica la donación de los contenedores colocados en el municipio.

Mediante una sesión extraordinaria, el secretario general aclaró que los contenedores no fueron adquiridos mediante fondos públicos,

desmintiendo categóricamente las acusaciones realizadas por el bloque de regidores del Partido de la Liberación Dominicana (PLD), que afirmaban que la administración había gastado 126 millones de pesos en la adquisición de contenedores.

“Aquí está el acta de donación de los contenedores que han sido donados a la administración. No es cierto que se hayan invertido 126 millones de pesos en la compra de los mismos, como lo afirmó la regidora del PLD,” subrayó Colón, quien afirmó que la oposición quiere empañar los actuales logros de la administración del actual alcalde Dío Astacio.

Además, explicó que el documento presentado por la regidora, hace referencia a una certificación de fondos, para un nuevo proceso de zafacones plásticos y cajas con la tecnología Internacional Roll Up, que van a ser adquiridas en noviembre de este año y que fueron conocidas en un proceso público en el cual ella misma y otros regidores fueron invitados y que era de su total conocimiento, fueron dos cosas totalmente diferentes, por lo cual queda claro el interés de manipulación de los datos.

“El documento que la honorable tenía en sus

manos hablaba de una relación de certificación de fondos, lo cual no señala que esos fondos se hayan utilizado para pagar los contenedores. Se ha tratado de confundir a la opinión pública,” aclaró Colón.

Agregó que el donativo se realizó conforme a las normativas vigentes y está respaldada por el Código de Procedimiento Civil.

El secretario general también señaló que, en relación a los 280 millones de pesos aprobados en el Concejo de regidores para el “Estado de Urgencia” no fue dinero adicional que entró, si no que la urgencia solo facilitaba los procesos de la gestión de residuos sólidos, la administración ha hecho uso de 76 millones de pesos, con los cuales se ha solucionado el problema de la basura en Santo Domingo Este en un tiempo récord y al menor costo posible.

En ese mismo sentido, criticó la manera en que se manejó la información por parte del bloque del PLD, subrayando la importancia de obtener datos de manera oficial y confidencial respetando los procedimientos legales. Asimismo, reiteró el compromiso de la Alcaldía con la transparencia y la rendición de cuentas es crucial para esta gestión.



Dirección Financiera del Ayuntamiento de SDE lidera actos patrios en conmemoración del mes de la biblia

El Ayuntamiento de Santo Domingo Este (ASDE) bajo la Dirección Financiera, conmemoraron el mes de la "Biblia" en el tradicional acto de izamiento de bandera que se realiza cada mañana antes de iniciar las labores en el cabildo.

El acto, encabezado por la directora Financiera, Aracelys García Alcántara, contó con la presencia del secretario general del ASDE, Jesús Colón, así como de otros funcionarios municipales.

Durante el acto, García Alcántara destacó la importancia de la espiritualidad y explicó que, en el marco del "Mes de la Biblia", la Dirección Financiera entregará stickers con mensajes inspiradores y pequeños detalles para los presentes.

"Estamos enfocados en ofrecer una semana cargada de sorpresas y un cierre espectacular, invitando a todos a participar de las actividades," expresó García Alcántara. También aprovechó la oportunidad para explicar el papel clave de la Dirección Financiera en consolidar las operaciones del cabildo y traducirlas en informes claros y comprensibles para las entidades fiscalizadoras y la misma institución.

La ceremonia también incluyó palabras del encargado de Cultos del Ayuntamiento, Tito Isabel Reyes, quien

ofreció una bendición y reflexiones sobre la Biblia, mientras que el director de Cultura actuó como moderador del evento. Al final del acto, los asistentes recibieron stickers alusivos al Mes de la Biblia y pequeños obsequios.

Este homenaje diario a la bandera forma parte de una tradición del ASDE, en la que cada semana se dedica el acto a una Dirección distinta. Entre los funcionarios presentes en el acto estuvieron Julissa Burgos, coordinadora de Planeamiento Urbano; Leonardo Martínez Abréu, secretario Técnico del Ayuntamiento; y Alejandro Mañán Castro, tesorero, entre otros.



Director de Seguridad del ASDE entrega nuevas camionetas a supervisores de las tres circunscripciones



En una reunión con presidentes de junta de vecinos llevada a cabo en el palacio municipal, el Coronel Juan Ramón Aquino, director de la Policía Municipal de Santo Domingo Este, hizo entrega oficial de las

nuevas guaguas JAC T9 2024, a los supervisores de las circunscripciones del municipio. Esta acción marca un paso significativo en la mejora del patrullaje y la seguridad en beneficio de los ciudadanos

La entrega de estas modernas unidades de transporte se enmarca dentro de un plan estratégico para fortalecer la seguridad ciudadana, facilitando un mejor desplazamiento y tiempos de respuesta más rápidos en las labores de vigilancia y protección.

En el evento, también estuvieron presentes los presidentes de las Juntas de Vecinos, quienes recibieron con gran entusiasmo esta iniciativa. Expresaron su agradecimiento al alcalde Dío Astacio, por su compromiso continuo con la seguridad local y su apoyo decidido a las fuerzas del orden.

El alcalde Dío Astacio, en conjunto con el equipo municipal, ha reiterado su visión de convertir a Santo Domingo Este, en la ciudad más segura de la República Dominicana, implementando medidas innovadoras y brindando los recursos necesarios a las entidades encargadas de velar por el bienestar de sus ciudadanos.

Con esta nueva flota de vehículos el municipio se fortalece en sus esfuerzos por mejorar la calidad de vida de los residentes, asegurando que cada sector de Santo Domingo Este cuente con una presencia policial más efectiva y cercana.



Alcaldía y FEDOMU imparten taller sobre presupuesto participativo dirigido a colaboradores



El Ayuntamiento de Santo Domingo Este (ASDE), a través de la Dirección de Desarrollo Comunitario y en coordinación con la Federación Dominicana de Municipios (FEDOMU), impartió un curso taller a los promotores comunitarios, a cargo de la doctora Sergia Santiago, a fin de que puedan elaborar un proyecto de inversión municipal y a desarrollar una Asamblea Comunitaria, en su sector, para facilitar el proceso del presupuesto participativo de su municipio.

La vicealcaldesa Ángela Henríquez encabezó la actividad realizada en el salón de eventos del Palacio Municipal, junto a Leonardo Martínez, secretario técnico del cabildo.

Martínez, al decir las palabras centrales, manifestó que "hemos trabajado todo lo que sería una visión de trabajo desde el punto de vista comunitario de esta gestión y que se ha convocado a un taller para revisar esa nueva visión".

Añadió que dentro de esa nueva visión está "darle respuestas a todo lo que tiene que ver con el Presupuesto Participativo, hemos hecho un análisis de los cuatro años últimos de Presupuesto Participativo y nos hemos dado cuenta, muy lamentablemente, que de las 43 obras aprobadas solamente dos fueron ejecutadas, y eso deja un mal sabor, porque las comunidades se preparan para esto". Dijo esperar que en el proceso del 2025 se acompañe bien a las comunidades para que tengan identificadas

prioridades reales y que la institución pueda darle respuesta a todo lo que se documente, que es la idea de esta gestión.

Mientras que, La facilitadora de FEDOMU, doctora Santiago, basó su exposición explicando algunos artículos del Reglamento de Aplicación del Presupuesto Participativo Municipal, esencialmente del 1 al 8. Además, abordó temas sobre los criterios que deben cumplirse en las convocatorias de las asambleas comunitarias, entre los cuales se encuentran: Representantes de la comunidad –al menos 1 por cada familia-; género, participación de una cantidad aceptable, tanto para hombres como mujeres, también que es bueno la inclusión de niño, niñas y adolescentes; edad, la participación debe ser de diferentes edades, especialmente de jóvenes y envejecientes; liderazgo, participación de personas reconocidas dentro del sector.

Finalmente, trató sobre el calendario de asambleas de barrios por bloques, explicando su estructura y desarrollo, luego se pasó a la parte interactiva del taller, donde los facilitadores participantes hicieron preguntas y respuestas. En la actividad estuvieron presentes además, la encargada de las juntas de vecinos de la Alcaldía, Bienvenida Jiménez; la coordinadora de la Dirección de Desarrollo Comunitario, Maholi Cardoni, y la coordinadora técnica de la Región Ozama, de FEDOMU, Wilma Lazala.

BOLETÍN SEMANAL

ALCALDÍA SANTO DOMINGO ESTE

CAMPAÑA CIUDADANA
LA BASURA TIENE DÍAS
LUNES, MIÉRCOLES Y VIERNES

Zafi TE AYUDA



Presidente Abinader reitera compromiso con SDE e inicia construcción de la UASD, tras seguimiento del alcalde Dío Astacio



Pag.02

Alcalde Dío Astacio responde a problemáticas planteadas en la Mesa de Seguridad Ciudadanía y Género

Pag.02



Ayuntamiento de Santo Domingo Este reconoce al reverendo Rubén Díaz por su destacada labor comunitaria

Pag.03

SDE se convierte en sede de la primera edición del ComicCon RD 2024

Pag.03



Ayuntamiento de Santo Domingo Este celebra la participación de la FARD, Policía Municipal y Policía Ambiental

Pag.04



ALCALDÍA
Santo Domingo Este



Presidente Abinader reitera compromiso con SDE e inicia construcción de la UASD, tras seguimiento del alcalde Dío Astacio



El alcalde Dío Astacio destacó que el presidente Luis Abinader, ha hecho realidad la creación de una extensión de la Universidad Autónoma de Santo Domingo (UASD) en Santo Domingo Este, que beneficiará a más de 30,000 estudiantes que se desplazan diariamente hacia el Distrito Nacional.

"Aunque muchos deseaban que la sede estuviera en el centro de Santo Domingo Este, el presidente y su equipo decidieron enfocarse en el desarrollo de la ciudad Juan Bosch entre otras zonas incluyendo el aeropuerto Internacional de las Américas" expresó el alcalde Astacio.

Al participar del primer picazo de la obra, el alcalde dio Astacio señaló que la UASD no solo ayudará a estudiantes locales, sino también a aquellos que provienen de otras provincias, como Monte Plata y San Pedro de Macorís, así

como de los municipios de Boca Chica, Guerra, San Luis y áreas aledañas.

"Hoy celebramos una victoria no solo para Santo Domingo Este, sino para todos los estudiantes que merecen oportunidades educativas de calidad," expresó el alcalde Astacio.

Con la colocación del primer bloque de cemento, la vicepresidenta de la República, Raquel Peña, dio inicio a los trabajos de construcción de la nueva extensión de la UASD en el municipio de Santo Domingo Este, junto al ministro de Vivienda y Edificaciones (MIVED), Carlos Bonilla y al alcalde de Santo Domingo Este Dío Astacio.

Este centro de estudio demandado durante décadas, impactará a miles de estudiantes de Santo Domingo Este y distritos municipales aledaños, quienes ya no tendrán que trasladarse al Distrito Nacional para recibir clases, descongestionando así la sede principal de la UASD.

La nueva edificación universitaria contará con 80 aulas adicionales al sistema de educación superior, y tendrá capacidad para 4,390 estudiantes, con una inversión de RD\$1,595 millones en la estructura física.

Durante el acto simbólico, la vicemandataria detalló que esta extensión de la UASD se suma a otras siete a nivel nacional, y es una forma de celebrar el crecimiento de la alta casa de estudios, reafirmando el compromiso con los principios de accesibilidad, calidad y servicio a la comunidad que la caracterizan.

"Esta nueva sede en Santo Domingo Este, es prueba viva de que la educación es el motor del desarrollo y la guía hacia la prosperidad de un país", agregó Peña, quien enfatizó que se trata de una obra que apoya el crecimiento integral de los jóvenes, quienes ya no tendrán que viajar largas distancias para recibir una educación de calidad.

De su lado, el ministro Bonilla afirmó que "para que haya desarrollo en una sociedad, es necesario impulsar la educación y hacerla accesible. Este proyecto permitirá que miles de jóvenes que actualmente deben trasladarse a la sede del Distrito Nacional de la UASD cuenten con un centro de educación superior mucho más cercano, reduciendo costos en tiempo, dinero y esfuerzo".

El rector de la UASD, Editrudis Beltrán, destacó que "desde 2006, la UASD ha trabajado en acercar la educación superior a las comunidades de Santo Domingo Este, facilitando el acceso a estudiantes de zonas como Los Mina, Guerra y Boca Chica. Agradezco al presidente Abinader, quien antes de asumir el cargo prometió: 'Cuando yo sea presidente, construiré una ciudad universitaria en ese municipio'".

El centro UASD-Santo Domingo Este contará con cinco edificios docentes de tres niveles, así como edificios administrativos. La infraestructura incluirá aulas inteligentes, 14 laboratorios, biblioteca, auditorio, cinco aulas de postgrado, dispensario médico, estancia infantil, economato y comedor. También habrá áreas recreativas y deportivas, incluyendo una cancha, plaza patriótica y un multiuso techado, además de instalaciones comunes como área de servicio y un punto de expendio.

Asimismo, se contempla un acceso principal peatonal y vehicular, con 320 plazas de estacionamiento, de las cuales 313 serán para vehículos livianos y siete para autobuses.

La edificación universitaria se levantará sobre un solar de 307,997.74 metros cuadrados, con 46,910.96 metros cuadrados de construcción. Solo este año, el Gobierno del presidente Luis Abinader, a través del MIVED, ha inaugurado extensiones de la UASD en las provincias Peravia, Azua y Hato Mayor, beneficiando a miles de estudiantes de las regiones Sur y Este del país.

Alcalde Dío Astacio responde a problemáticas planteadas en la Mesa de Seguridad Ciudadanía y Género

Durante la tercera reunión de trabajo de la Mesa de Seguridad, Ciudadanía y Género, encabezada por el alcalde, Dío Astacio, se presentaron las soluciones a los problemas que los comunitarios expusieron en el encuentro anterior. El alcalde destacó los avances logrados, enfocándose en la mejora de la seguridad y el bienestar de los residentes de Santo Domingo Este.

Como parte de los resultados, se proyectó un audiovisual que mostró la reapertura de la calle Rivera en el sector Kennedy II ubicada en El Almirante, vía que estuvo cerrada por más de 12 años. El equipo de trabajo municipal, compuesto por 11 camiones logró devolver la conectividad y el tránsito en esta área.

Además, el sector Los Tres Ojos vio la recuperación de un Play y un área verde, espacio ahora habilitado para la práctica deportiva de cientos de niños. Esta intervención fue realizada en conjunto con la Seguridad Municipal, la dirección de Espacios Públicos y miembros de las diferentes instituciones del orden.

El alcalde Dío Astacio subrayó su compromiso con la comunidad al afirmar: "Sí, desde aquí escuchamos e intentamos buscar soluciones. No podemos resolver todo al mismo tiempo, pero con el tiempo, lograremos atender cada situación".

De su lado, la vicealcaldesa Ángela Henríquez resaltó la relevancia de este tipo de reuniones, asegurando que "seguiremos escuchando las inquietudes de la comunidad y trabajando para ofrecer soluciones concretas".

Fermina Reynoso, coordinadora provincial de las Mesas de Seguridad, Ciudadanía y Género, también expresó su satisfacción por los logros alcanzados y reafirmó el apoyo del Ministerio de Interior y Policía en

estos esfuerzos. "Venimos aquí para ayudar al alcalde Dío Astacio a garantizar una convivencia ciudadana óptima y un orden en el municipio", explicó Reynoso.

Durante el encuentro, representantes de los cuerpos castrenses y diversas instituciones reafirmaron su compromiso de colaborar con el alcalde para continuar mejorando las tres circunscripciones del municipio.

Entre los temas tratados en esta reunión se incluyeron la seguridad ciudadana, la mejora de drenajes, el manejo de residuos sólidos, la prevención de embarazos adolescentes y la regulación de negocios en áreas verdes.

La Mesa de Seguridad estuvo presidida por el alcalde Dío Astacio, y contó con la participación de autoridades de Control de Drogas, Policía Nacional, Fuerza Aérea Dominicana, Obras Públicas, Salud Pública, Conani, líderes comunitarios y empresariales, así como regidores y directores municipales.





Ayuntamiento de Santo Domingo Este reconoce al reverendo Rubén Díaz por su destacada labor comunitaria

El Ayuntamiento de Santo Domingo Este reconoció la trayectoria y la ardua labor del exsenador y reverendo Rubén Díaz, por su entrega a la comunidad hispana a través de décadas de servicio público, defensa de los derechos civiles y su incansable labor en pro del bienestar social.

Díaz ha dedicado su vida a la defensa de la comunidad hispana, contribuyendo significativamente en áreas como la cultura, la educación, el evangelio y la justicia. Con una carrera que abarca desde su servicio en las Fuerzas Armadas de los Estados Unidos hasta su papel como pastor de la Iglesia de Dios, ha dejado una marca indeleble tanto en el Bronx como en Cleveland, Tennessee, Puerto Rico y República Dominicana.

En un acto significativo, el alcalde, Dío Astacio, declaró al reverendo Ruben Díaz, visitante distinguido de la ciudad, a quien le hizo entrega de la llave de Santo Domingo Este, dedicándole también una emotiva carta. "Estamos reconociendo a un pionero de la política, ha logrado establecer como un hombre de honor y principios. Me siento honrado de que un hombre se ha dedicado amar a la República Dominicana", expresó Astacio.

Durante sus palabras de agradecimiento el Sr. Ruben, agradeció a todos los presente y recordó que por mucho tiempo le juzgaban por ser un hombre de Dios que incursionaba en la política. "Ahora los tiempos han cambiado, tenemos un alcalde que representa a la iglesia, nos representa a dotados y representa a Dios", afirmó Rubén, quien a su vez, le recordó a todos los líderes presente a no olvidar que nuestro llamado es servir y cuidar a los más pequeños.

Fundador y director ejecutivo de la Christian Community Benevolent Association, el reverendo ha brindado apoyo a miles de adultos mayores y ciudadanos hispanos en el Bronx y más allá. También se destacó como miembro de la Junta de Revisión de Quejas Civiles de la ciudad de Nueva York, ayudando a resolver casos relacionados con la conducta policial.

Este acto contó con la presencia del Presidente, Consejo de Regidores, Miguel Fortuna, el honorable alcalde, Dío Astacio, a la Vicealcaldesa de este Ayuntamiento, Angela Enríquez, a la Vicepresidenta del Honorable Consejo de Regidores, Ana Durán, al Secretario General de la Alcaldía, Jesús Colón, reverendo Rubén Díaz, La Sra. Evelin Garcia de Astacio, Ezequiel Molina, la diputada Ana Mambrú, la Diputada Altagracia De los Santos entre otras personalidades.



SDE se Convierte en sede de la primera edición del ComicCon RD 2024



El municipio de Santo Domingo Este se enorgullece en ser sede de la primera edición de ComicCon República Dominicana 2024, un evento internacional sin precedentes que contará con la participación de reconocidos artistas nacionales e internacionales, y que busca integrar la cultura geek en el ámbito educativo, artístico y comunitario.

El alcalde de Santo Domingo Este, Dío Astacio, expresó su apoyo a este importante evento, que se perfila como una plataforma clave para el desarrollo cultural y turístico de la región, teniendo como objetivo fortalecer la comunidad creativa y contribuir a la economía local,

atrayendo a miles de visitantes a la ciudad.

"Será un honor recibir a ComicCon en Santo Domingo Este, le vamos a dar todo el apoyo como lo hacemos con cada actividad que se celebra en el municipio. Nos complace ser parte de este evento histórico que servirá como un motor de desarrollo cultural y turístico para nuestro municipio," destacó el alcalde Dío Astacio.

Mientras que, Laura Flores, representante de MASCO, informó que está a solo 15 días para la realización del evento y todos los amarres para la realización del primer ComicCon en SanSouci. "estamos muy agradecido con todo el apoyo que hemos recibido de la alcaldía de SDE, esta genial están todos los planes estamos a todo vapor". Manifestó Laura Flores representante de MASCO. ComicCon República Dominicana reunirá a una destacada alineación de invitados internacionales, como el actor Seth Gilliam, conocido por su participación en series como The Wire y The Walking Dead, y Cooper Andrews, famoso por sus papeles en The Walking Dead y las películas de Shazam! del universo DC. Además, se contará con la presencia de la actriz de doblaje Paty Azan y del ilustrador costarricense Ed Jiménez, entre otros.

El evento también contará con la participación de ilustradores dominicanos de renombre, como Darwin Núñez y Jander González, quienes han trabajado en importantes proyectos para empresas líderes como Marvel y Riot Games. Estas figuras contribuirán a crear un espacio dinámico y enriquecedor para los asistentes, quienes podrán interactuar con estos grandes talentos.

Un aspecto clave de esta primera edición de ComicCon es el compromiso con el talento dominicano. Más de 30 artistas nacionales se presentarán en el "Artist Alley", incluyendo a reconocidos creadores como Angurria y PoteLeche. Esta plataforma busca promover la visibilización y el crecimiento de los artistas locales, generando oportunidades de colaboración y expansión internacional.

Además de las exposiciones y paneles con invitados de alto perfil, ComicCon República Dominicana también incluirá una serie de actividades educativas y comunitarias, con el fin de inspirar a las futuras generaciones y fortalecer la comunidad creativa del país. El evento estará dirigido a familias y jóvenes, en un ambiente seguro y de entretenimiento inclusivo.



Ayuntamiento de Santo Domingo Este celebra la Seguridad con la participación de la FARD, Policía Municipal y Policía Ambiental

El Ayuntamiento de Santo Domingo Este (ASDE) celebró este martes el día dedicado a la Seguridad Municipal, como parte del Plan OSEA (Orden, Seguridad, Educación y Apoyo), que ha venido implementando la gestión del alcalde Dño Astacio. La actividad contó con la participación del Voluntariado de la Fuerza Aérea de la República Dominicana (FARD), la Policía Municipal y la Policía Ambiental, tres pilares que representan la seguridad en el municipio.

La jornada tuvo lugar durante el acto de izamiento de la bandera en el Palacio Municipal, donde la Tesorería del Ayuntamiento, bajo la dirección de Alejandro Mañán Castro, organizó la actividad como parte de la semana dedicada a los pilares del Plan OSEA, que se celebra del 16 al 20 de septiembre.

Durante su discurso, Mañán Castro destacó la importancia del rol de la FARD en la seguridad externa, complementada por la Policía Municipal y la Policía Ambiental, quienes en conjunto garantizan el orden y la protección dentro de Santo Domingo Este. “Hoy celebramos la Seguridad con la presencia de estas tres fuerzas, que simbolizan nuestro compromiso con el orden y el bienestar de los ciudadanos”, expresó.

La jornada también incluyó un acto de bendición a cargo de Samuel Familia, representante de la Comunidad

Cristiana “Adoración Viva”, y la moderación del pastor Tito Isabel Reyes, encargado de Cultos del Ayuntamiento. Al finalizar el evento, los asistentes compartieron un momento de confraternidad con una degustación de chocolate caliente y galletas.

Entre los funcionarios presentes se encontraban Leonel Martínez, secretario técnico y director interino de Desarrollo Comunitario; Julissa Burgos, coordinadora de Planeamiento Urbano; Lemuel Familia, asesor ambiental; Rafael Caraballo, encargado de Servicios Municipales; y Juan Ramón Aquino, director de la Policía Municipal.



Ayuntamiento de Santo Domingo Este embellece el Parque Central de Los Maestros con Apoyo de la Comunidad



El Parque Central del Residencial Los Maestros, ubicado en las proximidades de la Base Aérea de San Isidro, ha recobrado su esplendor gracias a una exitosa jornada de limpieza organizada por el Ayuntamiento de Santo Domingo Este, en colaboración con los comunitarios del sector. Bajo las indicaciones del alcalde Dño Astacio, brigadas de la Dirección de Ornato se encargaron de restaurar y mantener este espacio en condiciones óptimas para el disfrute de la comunidad.

La intervención fue recibida con gratitud por parte de los residentes, quienes elogiaron el compromiso del alcalde y su equipo. “Agradecemos profundamente el esfuerzo dedicado a mejorar nuestro parque, que es un lugar vital para nuestra comunidad”, expresó un vecino. Además, los residentes no solo reconocieron el trabajo municipal, sino que se sumaron a la jornada, participando activamente en las labores de mantenimiento.

El fin de semana, la Dirección de Ornato organizó una limpieza masiva en conjunto con la Junta de Vecinos y otros residentes del área. Durante la jornada, se recogieron cientos de fundas de desechos sólidos que fueron retiradas por camiones compactados del Ayuntamiento. Esta acción no solo embelleció el lugar, sino que también promovió un sentido de responsabilidad colectiva hacia el cuidado del parque.

El propósito principal de esta iniciativa es garantizar que el parque, que funciona como un espacio de recreación tanto para niños como para adultos, se mantenga en condiciones adecuadas para el disfrute de todos los ciudadanos. Además, el equipo del Ayuntamiento fomentó entre los vecinos el valor de cuidar su entorno, contribuyendo así a un ambiente más limpio y seguro.



Ayuntamiento Santo Domingo Este refuerza el Plan CC “Cero Chatarra” con Retiro de Vehículos Abandonados



Como parte del seguimiento del plan CC “Cero Chatarra”, el Ayuntamiento de Santo Domingo Este, a través de la Policía Municipal bajo la dirección del coronel Juan Ramón Aquino, llevó a cabo el retiro de varias chatarras que habían

permanecido estacionadas durante años sobre las aceras en sectores como Villa Carmen, Invivienda, Villa Faro, y otras áreas de la carretera de Mendoza.

Los vehículos incautados fueron trasladados al depósito de chatarras del ayuntamiento, ya que obstaculizaban las aceras y ponían en riesgo el libre desplazamiento de los munícipes, quienes se veían obligados a transitar por la vía pública, exponiéndose al peligro de ser arrollados por vehículos que circulan a alta velocidad.

El coronel Juan Ramón Aquino explicó que Plan CC ha demostrado ser efectivo, con un promedio de 80 vehículos retirados de las calles en diversos sectores del municipio.

Durante la jornada, el alto oficial, acompañado de efectivos militares, notificó a los propietarios de talleres de reparación, repuestos y pintura en los sectores de Invivienda, Villa Carmen y Villa Faro, sobre la necesidad de retirar los vehículos que obstruyen las aceras y espacios públicos, para evitar sanciones y la retención de sus automóviles por parte de la entidad municipal.

El Director de la Policía Municipal, Juan Ramón Aquino, hizo un llamado a los propietarios de estos talleres, instándolos a colaborar en la mejora de la movilidad urbana y a retirar los vehículos que obstruyen las vías.

Alcaldía de Santo Domingo Este fomenta la colaboración en taller trabajo en equipo para sus empleados

La Alcaldía de Santo Domingo Este (ASDE) ofreció el taller sobre “Trabajo en Equipo”, dirigido a colaboradores de distintos departamentos del cabildo, con el objetivo de fomentar la interacción y mejorar la productividad en el entorno laboral.

La capacitación que tuvo una duración de más de dos horas, fue impartida de manera totalmente interactiva por Madeleine Capellán, directora administrativa, quien destacó la importancia de crear un ambiente laboral relajado y productivo.

Los asistentes participaron activamente en dinámicas diseñadas para promover la colaboración y el conocimiento mutuo entre los diferentes departamentos.

Capellán expresó que este tipo de capacitaciones son cruciales para mejorar la comunicación interna: “Hemos querido traer diferentes direcciones para interactuar, porque muchas veces trabajamos en la institución y no nos conocemos, no sabemos lo que hacemos”.

Durante el taller, los participantes formaron grupos como estrategia que busca involucrar a todos de manera directa y activa en su propio proceso de aprendizaje.

“Ustedes son los protagonistas de este taller. Hoy vamos a eliminar distracciones y ser los protagonistas de nuestro aprendizaje, interactuando entre todos para mejorar cómo nos conocemos y ayudarnos en el trabajo diario”, añadió.

Este taller forma parte del compromiso continuo de la Alcaldía para desarrollar las capacidades de sus empleados, con el fin de optimizar la eficiencia y mejorar el servicio a los ciudadanos de Santo Domingo Este.



BOLETÍN SEMANAL

ALCALDÍA SANTO DOMINGO ESTE

CAMPAÑA CIUDADANA
LA BASURA TIENE DÍAS
LUNES, MIÉRCOLES Y VIERNES

Zafi TE AYUDA



El alcalde Dío Astacio asiste al Congreso Internacional de Integridad Gubernamental y Cumplimiento Normativo



Pag.02



Dío Astacio Aboga por una mayor autonomía de los ayuntamientos en la gestión de recurso

Pag.03

ASDE y Acuario Nacional realizan jornada de limpieza de costas

Pag.03



Dío Astacio resalta soluciones de movilidad eficiente durante la Semana Nacional de Movilidad Sostenible

Pag.04



ALCALDÍA
Santo Domingo Este



El alcalde Dío Astacio asiste al Congreso Internacional de Integridad Gubernamental y Cumplimiento Normativo

El alcalde de Santo Domingo Este, Dío Astacio, participó en el Congreso Internacional de Integridad Gubernamental y Cumplimiento Normativo, un evento organizado por la Dirección General de Ética e Integridad Gubernamental (DIGEIG) que busca fortalecer la transparencia y la cultura de integridad en las instituciones públicas.

El congreso de tres días, contó con la participación de 190 instituciones, además de expertos nacionales e internacionales en temas de gobernanza, gestión de riesgos y políticas públicas.

El alcalde Astacio resaltó la importancia de implementar políticas de transparencia en los gobiernos locales. “Una administración pública transparente es clave para lograr la confianza de nuestros ciudadanos y garantizar un uso eficiente de los recursos. La integridad es un pilar fundamental de nuestra gestión municipal y estamos comprometidos en promoverla en cada proceso”, afirmó Astacio.

La doctora Milagros Ortiz Bosch, directora de la DIGEIG, destacó que este evento es crucial para fortalecer la lucha contra la corrupción y establecer comisiones responsables de garantizar el cumplimiento normativo en el sector gubernamental.

Durante el encuentro, se presentarán iniciativas como el Mapa de Riesgo Conductual y la Guía de Gestión de Riesgo Conductual, herramientas que permiten a las instituciones públicas identificar y mitigar riesgos en sus procesos, promoviendo una



administración más efectiva y ética.

La participación del alcalde Astacio en este congreso reafirma su compromiso con la transparencia en Santo Domingo Este. La gestión municipal ha implementado medidas para mejorar la rendición de cuentas y fomentar una cultura de integridad, que incluyen la creación de comisiones internas de cumplimiento y la adopción de mejores prácticas para garantizar la eficiencia y la transparencia en los servicios públicos.

Además, el alcalde señaló que los gobiernos locales juegan un papel crucial en la lucha contra la corrupción y que eventos como este congreso son fundamentales para consolidar esfuerzos a nivel municipal.

El congreso cuenta con la participación de expertos

internacionales como Catherine Cardoze, directora ejecutiva de Cumplimiento y Riesgo Operativo en UBS Panamá y vicepresidenta de la Asociación de Oficiales de Cumplimiento de Panamá (ASOCUPA); Jorge Sahd K., director del Centro de Estudios Internacionales de la Pontificia Universidad Católica de Chile; y Abdiel Castellón Williams, consultor en prevención de lavado de dinero y financiamiento del terrorismo en Panamá.

El evento marca un espacio clave para el intercambio de experiencias y mejores prácticas en el ámbito de la integridad gubernamental, contribuyendo al fortalecimiento de una administración pública más ética y transparente.



Dío Astacio Aboga por una mayor autonomía de los ayuntamientos en la gestión de recurso

El alcalde de Santo Domingo Este, Dío Astacio, hizo un llamado a fortalecer la autonomía de los 158 ayuntamientos del país, proponiendo que estos puedan gestionar directamente los recursos generados por el uso de suelo y espacios públicos por parte de las empresas de telecomunicaciones y cables. Señalando que los ingresos derivados de estas actividades, actualmente administrados por la Dirección General de Impuestos Internos (DGI) y el Instituto Dominicano de las Telecomunicaciones (INDOTEL), deberían ser dirigidos a las administraciones locales para mejorar la calidad de los servicios ofrecidos a sus comunidades.

El alcalde, Abogó por un gobierno municipal más autónomo que permita a las ciudades gestionar sus propios recursos y tomar decisiones que beneficien a sus comunidades.

“Es esencial que los municipios tengan la capacidad de administrar sus ingresos para poder ofrecer servicios de calidad y mejorar la vida de nuestros ciudadanos”, afirmó el alcalde Dío Astacio. Explicó que un gobierno municipal fortalecido podría implementar proyectos de infraestructura, programas sociales y servicios públicos más eficientes, lo que tendría un impacto positivo en la vida diaria de los residentes. Además, hizo un llamado a la colaboración entre las diferentes instituciones del Estado para lograr una mayor equidad en la distribución de recursos.

“El fortalecimiento de los gobiernos municipales es crucial para garantizar que los impuestos y recursos generados en nuestras ciudades se reinviertan directamente en ellas”, afirmó Astacio, quien también destacó que una mayor autonomía permitiría a los ayuntamientos ejecutar proyectos de infraestructura, programas sociales y servicios públicos con mayor eficacia.

La propuesta de un gobierno municipal más fuerte y eficiente responde a las necesidades actuales de los 158 municipios, que exigen soluciones efectivas a los desafíos que enfrentan. Sin embargo, se ven limitados por las asignaciones restringidas que reciben para cubrir el pago de nómina, limpieza y obras.



Ayuntamiento de Santo Domingo Este y Acuario Nacional realizan jornada de limpieza de costas



En un esfuerzo conjunto por proteger el medioambiente y los recursos naturales, el Ayuntamiento de Santo Domingo Este, en coordinación con el Acuario Nacional y el Ministerio de Medio Ambiente y Recursos Naturales, llevó a cabo una exitosa jornada de limpieza de costas. La actividad se realizó en conmemoración del Día Mundial de Limpieza de Playas, y contó con la participación de cientos de jóvenes voluntarios de diversas instituciones, fundaciones y centros educativos. La jornada tuvo como objetivo la

recolección de residuos, especialmente plásticos, que contaminan las costas del municipio. El alcalde Dío Astacio, presente en la actividad, destacó la importancia de generar conciencia ambiental.

“Hoy hacemos un ejercicio hermoso de limpiar las costas, pero el mejor ejercicio es no ensuciarlas. Queremos fomentar una cultura de limpieza, no solo de recolección de basura”, expresó Astacio, invitando a los participantes a tomar la iniciativa en sus comunidades.

Jimy Constanzo García Saviñón, director del Acuario Nacional, subrayó la necesidad de este tipo de actividades para concienciar sobre el impacto de los materiales plásticos en el ecosistema marino.

“El uso de envases de foam y otros plásticos afecta directamente a nuestras especies marinas, ya que estos desechos llegan al mar y son ingeridos por los animales, lo que les provoca la muerte”, explicó.

Por su parte, Juan José Javier Santos, director de Gestión Ambiental del Ayuntamiento, destacó que la limpieza de las costas es una labor continua que requiere acciones diarias para mantener las áreas costeras

libres de desechos. Además, Lemuel Familia, biólogo marino del ASDE, anunció que el próximo año se organizará un torneo deportivo con la recogida de desechos en la costa, una iniciativa del alcalde Dío Astacio y representantes de la Agencia de Cooperación Internacional del Japón (JICA), en la que ya existe un trofeo destinado para este evento.

Los voluntarios se organizaron en grupos liderados por coordinadores, cubriendo toda el área cercana al Acuario Nacional, donde brigadas de aseo del Ayuntamiento limpiaban las calles y los voluntarios recolectaban residuos para evitar que llegaran al mar.

Entre los participantes estuvieron representantes del Ministerio de la Juventud, el grupo de voluntarios “El Cielo es el Límite” de las Fuerzas Armadas, el Instituto Superior Comunitario, el Liceo Emmanuel del sector Nuevo Amanecer, la Fundación para el Desarrollo Humano y la Protección del Medioambiente, la JICA, la Cooperativa de Servicios Múltiples de la Zona Franca de Las Américas, y varias direcciones de la Alcaldía.



Dío Astacio resalta soluciones de movilidad eficiente durante la Semana Nacional de Movilidad Sostenible

Durante la sexta edición del foro de movilidad “Eficiencia en la movilidad: optimización del tiempo de desplazamiento en el Gran Santo Domingo (GSD)”, el alcalde de Santo Domingo Este, Dío Astacio, destacó los avances significativos en la implementación de soluciones de movilidad sostenible que impactan positivamente en la calidad de vida de los ciudadanos del GSD.

El evento, que forma parte de la Semana Nacional de Movilidad Sostenible, contó con la participación de diversas autoridades nacionales e internacionales, quienes presentaron las iniciativas en curso del programa “Apoyo a la implementación y gestión del Plan de Movilidad Urbana Sostenible (AIPMUS)” en el Gran Santo Domingo y Santiago, financiado por la Unión Europea y gestionado por la Agencia Francesa de Desarrollo (AFD).

“Estamos comprometidos con la implementación de soluciones eficientes, como la integración de la movilidad eléctrica y la gestión del tráfico, que nos permitan reducir los tiempos de transporte y contribuir al desarrollo sostenible de nuestro territorio”, manifestó el alcalde.

Entre los temas abordados durante el foro estuvieron el diseño del Plan Vial del Gran Santo Domingo, los avances del Sistema de Transporte Masivo y la implementación de un piloto para la reducción de la jornada laboral, una medida orientada a reducir la congestión vehicular y mejorar el tránsito.

El alcalde Astacio también resaltó la importancia de continuar trabajando en colaboración con entidades internacionales y locales para garantizar una movilidad más eficiente y sostenible en Santo Domingo Este y toda la región del Gran Santo Domingo. “La movilidad urbana sostenible es un eje prioritario de nuestra gestión, y seguiremos apoyando iniciativas que impacten directamente en el bienestar de nuestros ciudadanos”, concluyó.

El foro reunió a destacados representantes del sector, entre ellos, Milton Morrison, Director Ejecutivo del INTRANT; Sonia Barbry, embajadora de Francia; Katja Afheldt, embajadora de la Unión Europea; y Virginie Díaz, directora de la AFD en la República Dominicana.



Alcalde Dío Astacio recibe donación de alimentos Rufo que beneficiará a más de 3,800 perros del municipio



La Alcaldía de Santo Domingo Este recibió una significativa donación de alimentos caninos por parte de la empresa Molinos del Ozama y su marca Rufo. La contribución consiste en 1,700 fardos de alimentos de diferentes tamaños, con el objetivo de alimentar a unos 3,800 perros del municipio.

Durante el acto, el alcalde Dío Astacio expresó su agradecimiento a Molinos del Ozama y destacó la importancia de esta donación para la comunidad. «Es la comida premium, así que nuestros ‘Firulais’ van a estar súper felices. Y nosotros más que agradecidos por esta iniciativa. Este aporte beneficiará a aproximadamente 3,800 perros, y se distribuirá en base a un censo de hogares con mascotas en el municipio,» señaló Astacio. De su lado, Vanessa del Villar, gerente de Categoría de Marketing de Molinos del Ozama, destacó la calidad de los alimentos donados, haciendo énfasis en su línea

premium Rufo Pro.

«Esta es nuestra comida premium, con un 26% de proteína para cachorros y un 21% para perros adultos, además de ingredientes como yuca y zanahoria que ayudan a la digestión. Toda la donación que realizamos fue de Rufo Pro, un alimento de alta categoría que estamos seguros será de gran beneficio para los perritos del municipio», declaró Del Villar.

Mientras que, Angie Francis, representante de los grupos animalistas de Santo Domingo Este, también expresó su agradecimiento al alcalde Dío Astacio por su apoyo a los animales desde la firma del pacto por el bienestar animal.

«Queremos agradecer al señor alcalde, quien ha mostrado un gran compromiso en hacer realidad lo que se acordó en el pacto. La marca Rufo ha sido de gran ayuda, y esperamos que se continúen realizando esfuerzos para establecer no solo refugios, sino clínicas veterinarias donde los animales puedan ser atendidos y esterilizados», comentó Francis.

El alcalde Astacio también aprovechó la ocasión para destacar el avance del proyecto «Casa del Firulais», que incluirá un refugio, una unidad de rescate, y programas de estabilización y colaboración con veterinarios.

“Este proyecto es una oportunidad para que la comunidad se involucre y contribuya al cuidado de nuestros animales, especialmente en una ciudad con tantos cachorros como Santo Domingo Este», afirmó.

Entre los asistentes estuvieron presentes Angela Henríquez, vicealcaldesa; Julissa Burgos, directora de Planeamiento Urbano; Julissa Morel, directora de Comunicaciones; Sandy Vargas, encargado de Asuntos Internacionales de la Alcaldía; Eduardo López, director comercial de Molinos del Ozama; Jeimy Cepeda, gerente de Asuntos Corporativos y Sostenibilidad; y Yahaira Domínguez, encargada de Protocolo

Ayuntamiento de SDE capacita representantes de Juntas de Vecinos sobre Nuevo Sistema de Gestión Comunitaria

El Ayuntamiento de Santo Domingo Este, ofreció el taller de socialización sobre Nuevo Sistema de Gestión Comunitaria, dirigido a las asociaciones y juntas de vecinos de las tres circunscripciones, en el que además participaron los directores de las diferentes áreas que componen la alcaldía.

Durante la capacitación, los asistentes socializaron sobre algunas problemáticas presente en sus diferentes comunidades con los diversos directores presentes, quienes explicaron a los comunitarios el rol que desempeña cada una de las direcciones que representan. En ese sentido, manifestaron que dichas problemáticas serán solucionadas.

En tanto que, el alcalde Dío Astacio, motivó a los comunitarios a que integren a los profesionales de sus sectores en la creación de planes estratégicos para la búsqueda de soluciones de las problemáticas, “les invitó a crear un clima de confianza en relación a las ejecutorias que desde la Alcaldía, en lo adelante se atenderán solicitudes de manera permanente a través de una línea telefónica dedicada a los requerimientos de los comunitarios”, informó Astacio.

El taller fue impartido por el señor Leonardo Martínez, presentando el sistema de Gestión Comunitaria y durante el desarrollo de la actividad señaló como ejes del nuevo Sistema de Gestión Comunitaria, la Gobernabilidad, Cogestión, Veeduría y Rendición de cuentas.

Asimismo, trató sobre los componentes del Plan de Acción los que definió como el levantamiento de necesidades. Indicó que los resultados esperados son: Conocimiento de las necesidades reales de las comunidades, que cada sector tenga un plan de desarrollo y respuestas a necesidades distribuidas por fuentes de financiamiento.

El Alcalde, Dío Astacio, hizo referencia al sistema que creará un orden en el que cada comunitario podrá manejar el seguimiento de su requerimiento, el cual será trabajado directamente por la dirección correspondiente. “Con esa llamada, con esa central queremos medir con profundidad todo lo que pasa en el municipio, cuantas solicitudes se están generando”. Dijo Astacio.

En el taller participaron Bienvenida Jiménez coordinadora de Juntas de Vecinos, el Director de Espacios Públicos, José Antonio De La Cruz, el secretario general Jesús Colón Arache, el Director de Gestión ambiental del ASDE, Juan José Javier Santos, el Director de Arbitrios y Recaudaciones, Evinson Lebrón Chaer, el Director de Ingeniería y Obras, Luis Alberto Gerónimo Santa, el Director de Ornato Plazas y Parques, Alexander Sánchez y de Limpieza y Aseo Urbano Miguel David Pacheco Díaz.



Ayuntamiento Santo Domingo Este refuerza la seguridad vial con señalización en avenidas



En un esfuerzo por mejorar la seguridad vial y garantizar un tránsito más fluido, obreros del Ayuntamiento de Santo Domingo Este, realizaron importantes intervenciones en varias vías del municipio. Las labores de señalización incluyeron avenidas tan transitadas como la Venezuela, entre las calles Puerto Rico y Costa Rica, así como la calle José Cabrera, en las cercanías del colegio Santa Rosa de Lima.

Entre las mejoras realizadas se destacan la colocación de pasos peatonales (“cebras”) para garantizar la seguridad de los peatones y la instalación de líneas de alto previas a estos cruces. Además, se pintaron flechas blancas para delimitar los carriles en una misma dirección, contribuyendo a un flujo vehicular más ordenado.

Estas acciones forman parte de la estrategia impulsada por la gestión del alcalde Dío Astacio, orientada a mejorar la movilidad en Santo Domingo Este y fomentar un entorno vial más seguro para conductores y peatones.



ALCALDÍA
**Santo
Domingo
Este**

– **CONOCE NUESTRAS** –
RUTAS Y FRECUENCIAS
RECOGIDA DE RESÍDUOS SÓLIDOS

CIRCUNSCRIPCIÓN
1 - 2 - 3

VISITA NUESTRA PÁGINA WEB
www.ayuntamientosde.gob.do





ALCALDÍA
Santo
Domingo
Este

— **CONOCE NUESTRAS** —
RUTAS Y FRECUENCIAS
DE BARRIDO EN CALLES Y AVENIDAS

CIRCUNSCRIPCIÓN
1 - 2 - 3

VISITA NUESTRA PÁGINA WEB
www.ayuntamientosde.gob.do



CAMPAÑA CIUDADANA

LA BASURA TIENE DÍAS

LUNES, MIÉRCOLES Y VIERNES

5 REGLAS DEL MANEJO DE LOS RESIDUOS SÓLIDOS

- 1 La basura tiene días
- 2 La basura no debe tocar el piso
- 3 La basura no se tira, se deposita
- 4 La basura no se recoge, se procesa
- 5 La basura se paga



ALCALDÍA
Santo Domingo Este

STAFF

EQUIPO EDITORIAL

DEPARTAMENTO DE COMUNICACIONES

Directora: Julissa Morel

Encargada de Prensa: Madelin Peña

Dirección de Arte: Moisés Duval

Diseñador: Dahwill de la Cruz

Periodistas Redactores:

Julissa Morel

Madelin Peña

Juana Isabel de los Santos

Roberto Antonio Brito Leyba

Instagram: [alcaldiasde](#) / Facebook: [Alcaldía ASDE](#) / X (Twitter): [@Alcaldiasde_](#)

Carretera Mella Esq. San Vicente de Paúl, #49, Santo Domingo Este, República Dominicana

Tel.: 809-788-7676 / www.ayuntamientosde.gob.do



ALCALDÍA
Santo Domingo Este